

AlterEconomics

Тематический выпуск РАСШИРЯЮЩАЯ ВСЕЛЕННАЯ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ТЕОРИИ: ОСНОВЫ ФОРСАЙТА



20(1)
2023



Содержание

Предисловие приглашенного редактора	
Клейнер Г. Б. Расширяющаяся вселенная экономической теории.....	1
Методологические вопросы экономической теории	
Ореховский П. А., Нуреев Р. М. Схоластика в экономической науке как симптом неизбежного кризиса.....	9
Малахов С. В. Оптимальное распределение материальных и нематериальных благ: вмененные цены семейных и религиозных обязанностей.....	29
Кирдина-Чэндлер С. Г. О синтезе и междисциплинарности в экономической теории: сравнение русскоязычного и англоязычного дискурсов.....	59
Лаврикова Ю. Г., Бучинская О. Н., Мыслякова Ю. Г. Теория хаоса: расширение границ экономических исследований.....	79
Фролов Д. П. Сложностно-ориентированная повестка дня для институциональной экономической теории.....	110
Варакин Д. Н. Что такое устойчивое знание?.....	127
Wei X. Understanding the Modern World with Marx's Political Economic Critical Thinking.....	152
Кадомцева М. Е. Концепция устойчивого развития: эволюция теоретических подходов и современное видение.....	166
Новые феномены экономической жизни	
Борох О. Н. Приоритеты экономического развития Китая в современной официальной идеологии.....	189
Криштаносов В. Б., Бровко Н. А. Концептуально-аналитические подходы к возникновению потенциальных угроз в цифровой экономике.....	216
Финансы, инвестиции и страхование	
Розмаинский И. В., Денисова Н. Н., Плотникова В. А. Динамика финансовой хрупкости компаний нефинансового частного сектора США.....	246
Диденко В. Ю. Учет поведенческой иррациональности финансовых решений в моделях финансового поведения населения при формировании денежно-кредитной политики.....	271

Contents

Guest Editorial	
Kleiner G. B. Expanding Universe of Economic Theory.....	1
Methodology of Economic Theory	
Orehovsky P. A., Nureev R. M. Scholasticism in Economics as a Symptom of an Unavoidable Crisis.....	9
Malakhov S. V. Optimal Tangibles-Intangibles Trade-Off: Imputed Prices of Family and Religious Duties.....	29
Kirdina-Chandler S. G. On Synthesis and Interdisciplinarity in Economics: Comparison of Russian and English Discourses.....	59
Lavrikova Yu. G., Buchinskaia O. N., Myslyakova Yu. G. Chaos Theory: Expanding the Boundaries of Economic Research.....	79
Frolov D. P. Complexity-Oriented Paradigm in Institutional Economics.....	110
Varakin D. N. What is Stable Knowledge?.....	127
Wei X. Understanding the Modern World with Marx's Political Economic Critical Thinking.....	152
Kadomtseva M. Ye. The Concept of Sustainable Development: The Evolution of Theoretical Approaches and Modern Vision.....	166
New Phenomena of Economic Life	
Borokh O. N. Priorities of China's Economic Development in Contemporary Official Ideology.....	189
Krishtanov V. B., Brovko N. A. Conceptual-Analytical Approaches to Threats in the Digital Economy.....	216
Finance, Investment and Insurance	
Rozmainsky I. V., Denisova N. N., Plotnikova V. A. Dynamics of Financial Fragility of Companies in the US Non-Financial Private Sector.....	246
Didenko V. Yu. Irrational Decision-Making in Behavioural Finance Models and the Success of the National Monetary Policy.....	271